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PODER LEGISLATIVO

CÂNIÂRA DE VERADoRES DE RIACHÂO Do DÂNTAS

AT.{ N" T.722 SISSÃO ORDINÁRIA DA CÂ]I{ARA IVIUNICIPAL DE RIACHÂO
DO DANTAS. REAI,IZADA NO DIA 04 DE MAIO DE 2023.

Aos quatro dias de nraio de dois mil e vinre e três, às l7:00 horas no plenário Deputado
Horácio Dantas de Góes, da câmara Municipal de Riachão do Dantas, situado na Trav.
Frei ldelfonso, SÀ, reuniram-se os senhores vereadores, sobre a presidência do
Presidente Josó Robério Rodrigues dos santos, presentes os vereadores: José Robério
Rodrigues dos Santos. \Iarcelo Barbosa Rodrigues, André Souza Lopes de Almeida,
Suzana Menezes Viana, Tarcísio Almeida Figueiredo, Albertino Franco Souza, José
Edson de Almeidâ, Josenilton Araújo da Conceiçâo, Ivanildo Macedo dos Sanlos,
(09). Ausente: José Matos do Nascimento Filho, Maria Luciene de Jesus Dantas, (02).
Constatada e existência de número legal, o Sr Presidente declarou aberta a Sessão

PEOt O EXPEDIENTE

lndicação n' 2512023 Indicação n' 26/2023; projeto de Decreto Legislarivo n. 03/2023;
Projeto de Decreto Legislativo n 04/2023; Moção de Aplauso no OZ\2O23.

GRA\DE EXPET) I f \-TE

e estende o pedido para que se coloque na entrada do Curralinho. Com

o primeiro a fazer uso da tribuna é o vereador: llarcero Barbosa Rodrigues, inicia
saudando o sr Presidente, os demais colegas vereadores, o público presente e o público
das redes sociais. Parúeniza Sineone e Thaniely pela passagem do aniversário. Agradece
a Padre Josimar e toda equipe de festa pela ralizaçã,o dos festejos da Divina santa Cruz
no povoado Carnaíba Agradece a toda população que esteve presente. prestigiando
aquele momento de fé. Agradece aos colegas vereadores que estiveram presentes
prestigiando a comunidade. Agradece a Prefeita simone Andrade e ao vice calego, pela
presença e por todo apoio, a logística c os cuidados com a comunidade e encerra o scu
proriunciamento.

o próximo a lazer uso da tribuna é o vereador André souza Lopes de Almeida, inicia
saudando a mesa, os demais colegas vereadores, os funcionários da casa" o público
presente e o público das redes sociais. Parabeniza o amigo Teta pela passagem do seu
aniversário. Parabeniza a todos os enl'olvidos no novcnário do povoado camaíba, onde
esteve presente junto com alguns amigos e logo em seguida esteve no bar de Buel
lomândo uma cervejinha e tendo um bom diálogo ao lado de amigos. Agradece ao
vereador Albertino quejunto ao diretor do DER. fez o pedido dos redutores de velocidade
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solicitado ao secretário de Obras e falo com a Prefeita, diz que sabem que a demanda é
grande, mas tem coisas que não pode deixar para o amanhã. Diz que hoje o apresentador
Nailton, conhecido como Malá, lez algumas cobranças e desdejá agradece a ele, e cita
que as vezes por ser da bancada vai cobrar e é taxado de enjoado por cobrar. Comenta
que estão aqui porque o povo os confiou e tem que fazer o papel de representar o povo. e
diz que espcra que o secretário possa fazer o serviço de capinagem e passar a máquina
nos conjuntos o mais rápido possivel, e diz que após as tàlas de Malá, alguns amigos
ligaram pedindo que usasse a tribuna para reforçar o pedido e encerra o seu
pronunciamento.

o próximo a fazer uso da tribuna e o vereador: Josenilton Araújo da conceiçâo, inicia
saudando o Sr. Presidente, os demais colegas vereadores, o púbtico presente e o público
das redes sociais. Parabeniza o povo da carnaíba pela brilhante festa da Divina santa
Cru4 onde participou e foi bem acolhido. Agradece ao amigo Adalbelio pela recepçào
feita na noite das autoridades Agradece ao povo da camaíba e ao vereador Marcelo pelo
carinho que sempre os recebeu. Diz que ouvindo algumas coisas que foram citadas na
sessão passada, quando se lala a respeito das estradas, nunca teve uma gestão para não
ser criticada e por mais que faça nunca vai agradar. comenta que quando se trata da
estrada da seÍra, que foi feita uma licitação, se complica mais um pouco, e diz que esse
problema não se vê somente em Riachão, onde muitos querem culpar a prefeita, mas as
empresas que ganham e infelizmente, talvez. não pode dar um serviço de boa qualidade,
e diz que é isso que vem acontecendo na serra. cita que cúe aos vereadores se juntarem
para irem aos órgãos competentes para tentar resolver. Cita que foi feito sim um
Requerimento pelo Presidente, e pergunta se o posto da Deso está abeno hoje por causa
desse Requerimento? Diz que o Presidente está fazendo quase três anos na casa e nunca
fez esse Requerirnento para que losse implantado esse posto. parabenizz o presidente da
Deso, que o colega disse que não era filho de Riachão, e diz que se Luciano não é filho
de Riachão porque não nasceu em Riachão, então tem muitos que não são. Comenta que
filho de Riachão para ele é aquele que desde pequeno convive na cidade. cita que temos
que agradecer por ter um filho de Riachão passando por uma das pastas mais criticadas
do estado, e diz que tem cem dias, praticamente, que ele está a frente da pasta e já está
trazendo frutos. Diz que as criticas precisam ter e estão aqui para debater, mas sem agredir
um âo outro. Diz ao povo de Tanque Novo, que vê também no gnrpo de Malá, sobre os
entulhos na frente do cemitério, e diz que são várias demandas e que se passarem ao la<io
do Ribeirão em Lagarto, vão ver a quantidade de entulhos e quanto tempo já tem. Diz que
o secretário de obras já tem conhecimento e está na programação, assim que puder vai
retirar e diz que por mais quc faç4 nunca vai deixar de existir as criticas e cobranças e
enceÍTa o seu pronunoamento.

O próximo a fazer uso da tribuna é o vereador: Albertino Franro
o Sr. Presidente, os demais colegas vereadores, os funcionários da
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e o público das redes sociais. Diz ao vereador Josenilton que acabou de dar entrada em
mais dois pedidos de cidadania fuachãoense, um para o vereador Tarcísio e outro para
Luciano Góes Diz que por várias vezes vários vereadores deram entrada pedindo a

reabertura do posto da Deso, e que além de pedir tambem esteve com o governador
Belivaldo. e na época pediu um estudo e a Deso informou que não era viável, e cita que
só está abrindo esse posto porque o plesidente c de Riachão, e ú está abrindo licitação
para troca da tubulagão porque Luciano está lá. Comenta que vão ser investidos quatorze
milhões na parte de construçào de caixa d'água e troca de tubulação até Tanque Novo.
Cita que assinaram o contrato com o Governador Belivaldo e a Prefeita Simone para fazer
a drenagem de boa parte de fuachão, implantação da rede de esgoto, e diz que isso começa
a qualquer momento f)iz que não vai deixar de reconhecer que só está viabilizando as

coisas hoje porque o Presidente é de Riachão. Cita que quanto a colocação de redutores
de velocidade, pontualmente na entrada do Bano Preto, diz que em sua estadia com o
presidente do DER fez questão dc salientar que vários colegasjá tinham pedido, inclusive
este vereador, mas ele indagou que não podia e argumentou que era melhor colocar
redutores de velocidade eletrônico. E diz que combinou, como ficou acordado, para
atender os vereadores e ele disse que próxima semana atende. Cita que fez uma indicação
ao Deputado Fábio Reis para que ele veúa atender com a complementação de
pavimentação nos povoados Volta, Vivaldo, Limoeiro, Campestre e parte do Cipozinho,
e di2 que salvo engano, o deputado disse que já esti em fase de execução. Cita que
participou da audiência pública ontem para possível emenda e elaboração da LDO e LOA.
Cita que ontem também esteve na Câmara de Estância, foi prestigiar Glson Ramos que
recebeu o titulo de cidadão Estanciano. Parabeniza a comunidade do povoado Carnaiba e
todos os envolvidos na festa e pede que a Divina Santa Cruz entre em nossas casas e nos
ilumine, para que possam continuar a luta em defesa de um Riachão melhor e enceÍra o
seu pronunciamento.

O próximo a fazer uso da tribuna é o vereador: Tarcísio Almeida Figueiredo, inicia
saudando o Sr. Presidente. os demais colegas vereadores, o público presente e o público
das redes sociais. Parabeniza todos os PÍrlamentares pela passagem do seu dia. Cita que
vai fazer os agradecimentos em nome daqueles que fazem paÍe do movimento da capela
de São José na colônia Arnaldo Garcez. Agradece ao vereador Ninito por doar o carro de
som, ao vereador Albenino por ter paÍicipado do leilão, agradece a todos em nome de
Padre Wagner Agradece a todos que estiveram presente no encerramento da festa de
Santa Cruz no povoado Carnaiba. Cita que não pode deixar de ter um reconhecimento,
com um cidadão como aqui foi citado que nem é filho de fuachão, diz que imagine se
Luciano Góes fosse filho porque o que cle vem fazendo pelo municipiq atc mais do que
alguns nobres colegas, e cita exemplos de empresas por onde ele passou e beneÍicios que
trouxe. Diz que o importante é que possa trazer os beneficios para o m icípio. Cita que

ssam opoficou feliz ao ver o video do vereador Albertino, dele conseguir pafa
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fazendo nada mais que suas obrigações, em cobrar para o povo o que é

rápido possível evitar que aconteça o pior. comenh que fez uma indicação para que fosse
o calçamento para a Í-age Grande, cipozinho, e diz quejá está em conra o recurso e em
breve será dada ordem de serviço. cita que ficou leliz da prefeita, quejá vai ter recurso
para ser feita a reforma da praça do povoado Volt4 e diz que está feliz quejá está sendo
reformado o cenlro de especialidade. cita que não podem deixar de reconhecer o que está
sendo feito no dia a dia. Diz que não é por Íàlta de boa vontade que já estão com as
máquinas nas estradas, começa e para, mas aos poucos estão tentando melhorar. comenta
que relacionado as estradas que ligam Tanque Novo a curral dos Bois, e diz que quer que
o Diretor Presidente diga que ainda não terminou, porque não acredita, porque uma
empresa que já tirou seus maquinários a mais de três meses das estradas, significa para
eles que a obrajá está concluída. Diz que precisam ter coragem e tomaÍ uma posição, e
diz que acha que vão perder tempo em ir para lá para que possÍrm ser recebidos, precisam
tomar providôncias e interditar a estrada para que a imprensa venha e se manifeste, para
que o diretor do DER também se manifcste. Agradece a Deus por ter ocorrido tudo Lem
nas cirurgias de Leandro, Sinaúa e Quinerinha e enceÍra o seu pronunciamento.

o prôximo a fazer us. da tribuna é o vereador: José Robério Rodrigues dos santos,
inicia agradecendo a Deus por mais uma opornrnidade, súda os colegas vereadores, os
funcionários da casa, o público presente e o público das redes sociais. Agradece a Deus
pela opornrnidade de participar por duas noites no novenário do povoado carnaíba.
Parabeniza o Padre Josimar e toda comunidade da carnaiba pela bonita festa. Agradece
ao amigo Beto e sua esposa clecia pela recepção. cita que o povo de Riachão está
sofrendo em todos os sentidos, só não eslá sentindo na questão de gratificações para quem
a Prefeita quer. Cira que colocou duas indicaçôes hoje, uma que já tinha pedido ao
secretário de obras no ano passado. referente ao esgoto ao lado do complexo desportivo,
onde os moradores solrem com o mau cheiro, rama e bichos, onde os moraáores já
pediranu imploraram e nada loi feito. cita a outra indicação que é referente ao redutor
que alguns moradores do conjunto Albano Franco pediram anteriormente, que fizesse o
pedido de dois quebra-molas, diz que Íêz no inicio do ano, mas não foi atendido. comenta
que visitou o conjunto no última segunda e conversando com alguns moradores quase
acontece um novo acidente, e diz que e inadmissível ter que está implorando o que e de
direito do povo. e diz que colocou essa indicação hoje referente a essa situação. ôit" qu"
referente a sua indicação a Deso que roi em dois mil e vinte e um, talvez essa algazarra
toda sobre isso é porque foi leita por esse vereador da oposição, e diz que o p,rsto foi
colocado porque a úlüma indicação loi desse vereador e que vinha cobrindo veemente
melhorias para o povo de Riachão na qualidade do serviço prestado pela Deso. cita que
o presidente Lucianojá cstava na pasta e Tanque Novo passou quinze dias sem água. cita
que o povo precisa ser atendido e merece respeito, e diz que os vereadores não estão

direito. Diz que
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funcionários públicos e procurar melhorias para o povo. cita que é inadmissível ter um
coletor novo no municipio e sumir, e diz que tem uma máquina do municipio que está na
entrada de Lagarto a tanto tempo se deteriorando. comenta as ruas do povoado palmares
que estão suj as, na lama, no entulho, com a capinação sem fazer e o povo pagando o
preço. e cita que no conjunto Albano Franco tinha um entulho que frcou mais de um mês.
comenta que colocou uma indicação pedindo que a prefeita pagasse a insalubridade dos
garis que não está s€ndo paga, segundo ela porque não tem recurso. Diz que o povo de
Riachão os paga bem demais para fazer isso. nào podem admitir que os entulhos fiquem
mais de mês. cita a falta de remédios, onde o vereador Tarcísio foi com sete receiras e foi
atendido em seis, pede para o vereador pedir para providenciar alguns remedios e cila os
nomes de alguns que não tem. Comenta que tem uma mulher que es1á a seis meses s€m
conseguir marcar un exame, talvez seja porque tem vereadores que vão antes e apresenta
suas necessidades, e quem vai para a fila de madrugada não consegue. pede a santa crua
Nossa senhora do Amparo e a Jesus cristo que interceda pelo povo de Riachão, porque
se depender do ser humano esá drficil e encerra o seu pronunciamento.

ORDEM DO DIA

Não havendo mais nada na ordem do dia. o Sr. presidente declarou encerrada a sessão e
para constar lavrou-se esta Ata a qual será assinada pelo presidente, vice-presidente e
demais Vereadores.

Salr de Sessões, 04 de Maio de 2023
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